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STADT EBERSWALDE 
Der Bürgermeister 
 

 DB/Vorlage Nr. BV/589/2011 

 

Datum: 25.07.2011 
 

zur Behandlung in Sitzung:  
                - öffentlich - 

 
Einreicher/zuständige Dienststelle:  

20 - Kämmerei 
 

 
 
Betrifft: Vorschlag zum Bürgerhaushalt - Sanierung der Frankfurter Allee 
 
Beratungsfolge: 
 
Ausschuss für Bau, Planung und Umwelt 13.09.2011 Vorberatung 
Finanzausschuss 15.09.2011 Vorberatung 
Stadtverordnetenversammlung 29.09.2011 Entscheidung 

 

 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung stimmt dem Vorschlag, zur Sanierung der Frankfurter 
Allee mit der Maßgabe zu, dass die Verwaltung beauftragt wird, zunächst die Oberfläche in 
Rahmen der Straßenunterhaltung zu reparieren. Eine grundhafte Sanierung soll mit dem 
nächsten Haushalt im mittelfristigen Finanzplan für das Jahr 2017 aufgenommen werden.  
 
 
Boginski  
Bürgermeister  
 
Anlagen 
 
* Vorschlag des Einreichers 
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Fin. Auswirkungen:     Ja:       Nein:          
Haus-
haltsjahr 

Ertrag / Aufwand 
bzw. Einzahlung/ 
Auszahlung 

Produkt-
gruppe 
 

Sachkonto 
 

Planansatz gesamt Aktueller 
Ertrag bzw. 
Aufwand 

a) Ergebnishaushalt: 
2011/12 Aufwand 54.10 522100            30.000,00 €  
      
ab 2017 Aufwand 54.10 571100 5.250,00 €  
      
b) Finanzhaushalt: (für Investitionen Maßnahmenummer:                                            ) 
2017 Auszahlung 54.10 785200 420.000,00 €  
      
      
Wirtschaftlichkeitsberechnung liegt als Anlage bei:  Ja:                           
                                                                                  nicht erforderlich:    
Erläuterung: Einzahlungen  aus Fördermitteln und Beiträgen sind noch nicht berücksichtigt 
 
Mitzeichnung Amtsleiter/in: Mitzeichnung Kämmerer/in: Mitzeichnung Dezernent/in: 
   

 
Sachverhaltsdarstellung: 
 
Bürgervorschlag von Carsten Zinn: 
Die verkehrlich stark frequentierte Frankfurter Allee befindet sich derzeit in einem sehr 
desolaten Zustand. Neben der Nutzung durch den Obus-Verkehr der Barnimer 
Busgesellschaft wird die Straße stark vom täglichen Lieferverkehr für das Einkaufszentrum 
„Heidewald“ genutzt. 
 
Die Sanierung der Frankfurter Allee sollte daher nach Möglichkeit bereits im Jahr 2012 
begonnen werden. 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
Die Fahrbahn der Frankfurter Allee im Brandenburgischen Viertel ist stark zerschlissen. Die 
Seitenbereiche mit Gehwegen und Parkbuchten befindet sich in einem verkehrssicheren 
Zustand, die Erneuerung ist 1998 erfolgt. 
Eine grundlegende Verbesserung der Fahrbahn ist nur durch einen Fahrbahnneubau 
möglich. Dazu müssen erst umfangreiche Voruntersuchungen und eine Planung 
durchgeführt werden. Bisher ist die Erneuerung noch nicht im mittelfristigen Finanzplan 
aufgenommen. 
 
 


